

P:6;H:12 * L:17

COMMUNIQUÉ

Le Conseil de Surveillance du Crédit du Maroc, présidé par Madame Saïda Lamrani Karim, s'est réuni le 9 décembre 2016 au siège social du Crédit Agricole S.A. - 50, avenue Jean Jaurès, Montrouge - France.

L'activité commerciale du Crédit du Maroc est toujours bien orientée sur la base des éléments arrêtés au 30 octobre 2016 et les indicateurs sont en ligne avec ceux présentés lors du dernier Conseil de Surveillance du 28 octobre 2016.

À l'occasion de cette réunion, le Conseil de Surveillance a également pris connaissance du projet de budget pour l'année 2017 et de l'avancée des chantiers stratégiques dans le cadre du projet d'entreprise Cap 2020.

Par ailleurs, le Conseil de Surveillance a enregistré la désignation de Monsieur Stanislas Ribes, en tant que représentant permanent de Crédit Agricole S.A. au Conseil de Surveillance, en remplacement de Monsieur François Pinchon, avec effet à l'issue du Conseil.

Le Conseil de Surveillance a chaleureusement remercié Monsieur François Pinchon pour sa précieuse participation aux travaux du Conseil de Surveillance et pour le soin qu'il a toujours apporté à l'exécution de son mandat.

Le Conseil de Surveillance a souhaité un plein succès à Monsieur Stanislas Ribes dans ses nouvelles fonctions.

Enfin, le Conseil de Surveillance a pris acte de la demande de Monsieur Jamal Lemridi. Membre du Directoire-Directeur Général, de faire valoir ses droits à la retraite avec effet au 31 décembre 2016.

Le Conseil de Surveillance a rendu un vibrant hommage à Monsieur Jamal Lemridi pour son implication permanente et son importante contribution au développement et à la prospérité du Crédit du Maroc où il a mené une brillante carrière de plus de trente-deux années.

Monsieur Stanislas Ribes est diplômé de l'institut d'études politiques de Paris. Il a débuté sa carrière dans l'audit externe et le commissariat aux comptes chez Arthur Young. En 1988, il entre chez LCL à la direction des marchés de capitaux/trading de dérivés de taux en devises. En février 2009, il prend les fonctions de directeur du réseau Ile-de-France Nord et devient membre du comité de direction générale LCL. Il occupe le poste d'administrateur exécutif de Banco Espirito Santo pendant deux ans avant de réintégrer, en 2014, LCL comme directeur des affaires générales. À la même date, les directions de réseau Ouest et Sud-Ouest lui sont également rattachées. Il est alors promu membre du comité exécutif. De septembre 2015 à mai 2016, il prend la responsabilité des engagements et du recouvrement. En mai 2016, il est nommé directeur des achats, de la simplification, de l'organisation.

Contact Presse - Communication financière: Mouna Benrhanem - mouna.benrhanem@ca-cdm.ma - site web: www.cdm.co.ma



Le bon sens a de l'avenir